

## **20240505 Lyon Mag**

<https://www.lyonmag.com/article/135947/evacuation-d-un-gymnase-requisitionne-la-mairie-de-lyon-rejette-la-faute-sur-la-prefecture>

# **Évacuation d'un gymnase réquisitionné : la mairie de Lyon rejette la faute sur la préfecture**



*Grégory Doucet - LyonMag*

**Suite à [l'évacuation de plus de 150 personnes du gymnase Dargent vendredi soir](#), la Ville de Lyon a décidé de prendre la parole.**

Si c'est bien la mairie qui a sollicité l'intervention des forces de l'ordre, elle n'en fait pas mention dans son communiqué de presse.

Au contraire, la Ville rejette la faute sur la préfecture du Rhône qui selon elle, en n'assumant pas "*ses obligations en matière d'hébergement d'urgence et de (mise) à l'abri des personnes à la rue dans des conditions dignes*", créerait ce genre de situations critiques où des associations réquisitionnent des bâtiments municipaux.

Une manière de répondre à ces dernières qui appelaient à manifester ce samedi matin devant l'Hôtel de Ville pour demander des comptes aux écologistes et à l'adjointe PS en charge des Solidarités, [Sandrine Runel](#).

Après avoir listé ses actions récentes à destination de familles SDF ou de mineurs isolés, rappelant avoir pris en charge des nuitées d'hôtel durant les vacances scolaires ou la réquisition du gymnase Gabriel Rosset pour 140 jeunes migrants, [Grégory Doucet](#) estime que son engagement est "*plein et entier dans la lutte contre le sans-abrisme*". "*Cela atteste du bien-fondé du recours engagé contre l'État par plusieurs collectivités locales françaises afin de lui demander de remplir ses obligations en matière d'hébergement d'urgence*", conclut l'édile écologiste de Lyon.

Cela ne devrait pas réchauffer les relations déjà glaciales entre les services de l'État et la mairie centrale.